

## **COMMISSION FORMATION ARBITRE**

### **Rapport du stage FIA de Deauville**

Le week-end du 20 et 21 octobre a eu lieu la deuxième section FIA de la saison.

Le nouveau responsable de formation Arnaud Bisson accompagné de plusieurs bénévoles est heureux d'accueillir 18 candidats à l'arbitrage.

Ils se sont retrouvés pour parcourir les 17 Lois du jeu et également participer à des ateliers pratiques et ludiques de placement sur le terrain.

Afin de rendre cette formation encore plus attractive et interactive, la vidéo est un support de travail très apprécié des stagiaires.

Après un tour de table nous pouvons dire qu'à l'unanimité il en est ressorti de la part des stagiaires et accompagnateurs un esprit d'implication, de solidarité et de convivialité ...

Les 18 candidats se retrouveront le 26 octobre prochain au siège du District du Calvados « salle Blanchard » pour finaliser la formation et passer le test théorique.

Lors de cette journée ils vont également avoir une formation sur tablette pour l'utilisation de la FMI.

Désormais après la validation de ces trois jours de formation, ils pourront faire la demande de leur licence.

La désignation pour le premier match pourra être effectuée, l'arbitre sera accompagné par un observateur conseil qui validera son aptitude à l'arbitrage.

Nous vous rappelons que la prochaine et dernière formation pour la saison 2024/2025 aura lieu à BAYEUX les 18 et 19 janvier et le samedi 25 janvier pour la théorie.

La CDA reste à votre disposition pour toutes informations complémentaires

Merci à ceux et celles qui ont participé à la réussite de cette formation, au club de Trouville Deauville, à la mairie de Trouville Deauville pour nous avoir mis à disposition leurs locaux et terrains.

Au district du Calvados dont l'une de ses priorités est la formation de nouveaux arbitres